

Capítulo 8

Cuando se acercaba el verano, discutieron sobre su viaje y llegaron a un acuerdo. Thorhall el Deportista deseaba seguir hacia el norte a lo largo de Furdustrandir y Kjalarnes, buscando Vinland; pero Karlsefni prefería seguir hacia el sur a lo largo de la tierra y alejarse del este, porque consideraba que la tierra era mejor cuanto más al sur se iba, y pensaba que era más prudente explorar en ambas direcciones. Entonces Thorhall se preparó para su viaje hacia las islas, y para su expedición no se unieron más que nueve hombres; pero con Karlsefni fue el resto del grupo. Y un día, cuando Thorhall estaba llevando agua a su barco, bebió y recitó este verso:

"Los que chocan las armas dijeron cuando llegué aquí que tendría la mejor bebida (aunque no me corresponde quejarme delante de la gente común). ¡Dios ansioso del casco de guerra! Yo soy el que levanta el cubo; el vino no ha humedecido mi barba, más bien me arrodillo en la fuente."

Luego zarparon, y Karlsefni los acompañó por la isla. Antes de izar las velas, Thorhall recitó un verso:

"Volvamos donde están nuestros compatriotas. Dejemos que el hábil halcón del cielo arenoso explore los amplios cursos de los barcos; mientras los intrépidos agitadores de la tormenta de espadas, que alaban la tierra y cocinan ballenas, habitan en Furdustrandir."

Entonces partieron, y navegaron hacia el norte a lo largo de Furdustrandir y Kjalarnes, y trataron de navegar contra un viento del oeste. Sin embargo, se desató una tormenta que los empujó hacia Irlanda, donde fueron tratados severamente, cautivos y golpeados. Entonces Thorhall perdió la vida.

Erik el rojo